



L'activiste et défenseur des Droits de l'Homme est détenu au SED (Secrétariat d'Etat à la Défense). Il serait accusé, apprend-on, d' « apologie du terrorisme » L'information a été publiée à travers un communiqué du Comité de Libération des Prisonniers Politiques (CL2P)

Ci-dessous la teneur

Le Comité de Libération des Prisonniers Politiques – CL2P

Notre correspondant au Cameroun MICHEL BIEM TONG vient d'être arrêté par la SEMIL pour "apologie du terrorisme" à la suite d'un traquenard que lui a posé le colonel Joel Emile Bamkoui qui souhaitait le rencontrer depuis quelques jours. D'après les informations qui nous parviennent, il devrait être déféré ce soir à la gendarmerie pour y être placé par mandat de dépôt à la prison centrale de Kodengui. MICHEL BIEM TONG est un cyber-journaliste aujourd'hui connu des défenseurs des droits de l'Homme au Cameroun et au-delà, car promoteur du site d'information en ligne Hurinews.com qui est notre vitrine locale.

Bien que particulièrement investi ces deux dernières années sur la couverture des exactions et crimes commis au Cameroun anglophone, jamais il ne s'est livré à une quelconque incitation ou "apologie du terrorisme" et a toujours respecté la ligne qui est la nôtre d'un retour à la paix

à travers un dialogue inclusif entre les différentes parties. C'est dire si nous ne céderons à aucune manoeuvre d'intimidation et exigeons sa libération immédiate sans autre forme de procès.

Fait à Paris le 23 octobre 2018

Le Comité de Libération des Prisonniers Politiques – CL2P <http://www.cl2p.org>”